

ARRIVE LE 17 AVR. 2025

No ENREGIST. 03361

VACANCY ANNOUNCEMENT PUBLISHED on April 17, 2025 - AVIS DE VACANCE PUBLIÉ le 17 avril

À partir de E-documents <e-documents@wipo.int>

Date Jeu 17/04/2025 13:14

À E-documents <e-documents@wipo.int>

We have the pleasure to inform you that the following vacancy announcement has been published on our career site:

ASSOCIATE LEGAL OFFICER – NOB – 25134-FT_LT
WIPO Office in China, Brands and Designs Sector
Application Deadline – 17 May 2025

The selected candidate's appointment will be subject to an overall term of five years in this position, with normally no possibility of renewal beyond that term. They may, however, apply and be considered for other positions at WIPO. This overall term of five years is not applicable to WIPO staff members on fixed-term, continuing or permanent appointments, who were recruited following a competition under Staff Regulation 4.10 ("Appointment Boards").

IMPORTANT NOTICE REGARDING APPLICATION DEADLINE: Please note that the deadline for applications is indicated in local time as per the time zone of the applicant's location.

View listing at: https://wipo.taleo.net/careersection/wp_2/jobsearch.ftl?lang=en

Nous avons le plaisir d'annoncer que l'avis de vacance d'emploi ci-après vient d'être publié dans le système de recrutement électronique de l'OMPI :

JURISTE ADJOINT/E – NOB – 25134-FT_LT
Bureau de l'OMPI en Chine, Secteur des marques et des dessins et modèles
Date de clôture – 17 mai 2025

La personne retenue sera nommée pour une durée globale de cinq ans à ce poste, normalement sans possibilité de renouvellement de l'engagement au-delà de cette durée. Elle pourra toutefois postuler et sa candidature pourra être prise en considération pour d'autres postes à l'OMPI. Cette durée globale de cinq ans ne s'applique pas aux fonctionnaires de l'OMPI titulaires d'un engagement de durée déterminée, d'un engagement continu ou d'un engagement permanent, qui ont été recrutés à la suite d'un concours organisé conformément à l'article 4.10 du Statut du personnel ("Comités des nominations").

INFORMATION IMPORTANTE CONCERNANT LE DÉLAI DE CANDIDATURE: Veuillez noter que la date et l'heure limites pour le dépôt des candidatures sont celles qui correspondent au fuseau horaire du lieu où la candidature est soumise.

Afin de consulter la liste complète des avis de vacance récemment publiés, veuillez cliquer sur le lien suivant:
https://wipo.taleo.net/careersection/wp_2/jobsearch.ftl?lang=en